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令和３年第２回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

６月７日（月） 

◎ ２番 渡辺 悦夫 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 新型コロナワクチン接種と今後の見通しについて 

・ワクチン接種の進捗状況と接種券の発送について 

・ワクチン供給状況について 

     ・変異株について 

２ 都市計画道路３・５・９号安良川赤浜線について 

     ・工事の進捗状況について 

     ・今後の工事計画について 

     ・開通時期はいつ頃になるのか 

    ３ 市道２１７号線（温泉病院入り口）道路改良事業について 

     ・事業の進捗状況について 

     ・今後の事業完了に向けた見通しについて 

 

◎ １番 坪和 久男 君 [一問一答（大項目質問）] 

   １ 松岡地区歴史資源の環境整備及び有効活用等について 

・竜子山城・松岡城跡の環境整備について 

  城跡の市所有地の整備について 

    ・竜子山城・松岡城跡の有効活用について 

      観光資源としての活用について 

      学びの場としての活用について 

     ・松岡八景の整備・有効活用について 

       看板等の整備について 

       史跡巡りコース等の設定について 

    ２ さくら宇宙公園のトイレ環境の改善について 

     ・公園利用者の利便性向上について 

       子育て世代等の利用者対応について 
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     ・指定緊急避難場所としての機能強化について 

       緊急避難者のトイレ環境整備について 

     ・公園の利用促進による交流人口の拡大について 

       トイレ環境改善によるイベント参加者の増加について 

 

◎１３番 平  正三 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 新型コロナウイルス対策について 

     ・ＰＣＲ検査について 

     ・感染者病床確保について 

    ２ 高校生までの医療費無償化について 

     ・外来一部負担金助成について 

    ３ 市民体育館雨漏り対策について 

     ・雨漏り対応の結果について 

    ４ 常会防犯灯の維持管理について 

     ・常会解散後の防犯灯市管理移行について 

 

◎１２番 今川 敏宏 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 夏対策について 

     ・市の取組 

       市民の健康 

       生活環境 

       省エネ 

    ２ グリーンタウンてつな住宅団地残地（粗造成地）について 

     ・概要 

     ・今後 

 

◎１０番 菊地 正芳 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 健康寿命の延伸について 

     ・フレイル予防 
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    ２ デジタル社会への対応について 

     ・デジタル格差の解消 

     ・デジタル支援員の活用 

    ３ ごみ集積所について 

     ・収納ボックスの購入費助成 

 

６月８日（火） 

◎ ９番 田所 和雄 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市土地開発公社について 

     ・令和２年度の事業実績について 

     ・令和３年度の事業計画について 

     ・土地開発事業の総括と公社の存続について 

    ２ 第４次高萩市行財政健全化計画について 

     ・計画の概要について 

     ・財政見通しについて 

     ・計画のための具体的な取組について 

 

◎１１番 吉川 道隆 君 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市が管理する屋外トイレの整備について 

     ・現状の確認 

     ・整備計画 

    ２ 高戸前浜の利活用について 

     ・レジャー施設の検討 

    ３ 花火の打ち上げについて 

     ・夏祭りの代わりに花火の打ち上げ 

４ 認定こども園の運営について 

     ・預かり保育 

     ・事務の取扱い 

     ・保護者との連絡について 
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     ・ＩＣＴの導入 

     ・今後の松岡幼稚園について 

 


